

Nicolás Maduro acusa a Colombia de promover la violencia en América Latina



Imagen ilustrativa.

Caracas, 11 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, acusó este sábado al Gobierno de Colombia de exportar la violencia y acciones desestabilizadoras en América Latina.

El mandatario venezolano aseguró que se realizarán las denuncias correspondientes y presentaran pruebas en los próximos días de que detrás de las acciones violentas, de bandas criminales en el suroeste de Caracas, está la mano de los mercenarios y paramilitares del país vecino.

maduro destacó la Operación Gran Cacique Indio Guaicaipuro que se desplegó desde el 7 de julio en las parroquias de El Cementerio, El Valle, El Paraíso y La Vega, en Caracas, para desmantelar esos grupos criminales.

Explicó que los cuerpos de seguridad del Estado se encuentran tras la búsqueda de los cabecillas de la banda y los paramilitares restantes, quienes están huyendo y reconoció la labor de los organismos de seguridad que actuaron en el operativo. (Fuente / Radio Reloj)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/263489-nicolas-maduro-acusa-a-colombia-de-promover-la-violencia-en-america-latina>



Radio Habana Cuba